

Endlich wieder ans Meer!

Ab dem 6. Juli werden wir unsere Schule in Conil wieder öffnen und das mit großer Zuversicht und viel Verantwortungsbewusstsein!

Denn wo sollte man sich sicherer fühlen, als bei uns, direkt am Atlantik: Es weht immer eine kleine Brise, der Strand ist quasi endlos, es werden relativ sehr wenig Touristen da sein und überhaupt ist Cádiz die Provinz mit den geringsten Fallzahlen.



Conil hat schon gut geübt, die soziale Distanz wird hervorragend eingehalten und überall im Ort werden die Hygienevorgaben sehr gut umgesetzt. Das gesellschaftliche Leben findet wie eh und je weitgehend unter freiem Himmel statt, was nach neuester Aussage des Virologen Dr. Drosten wirkungsvoller ist, als alle Hygienemaßnahmen zusammen.

Im Unterricht garantieren wir recht kleine Gruppen in geräumigen Klassenräumen, die gut belüftet werden. Darüber hinaus stehen uns die schöne Dachterrasse - mit Blick auf das Meer - und der große Patio zum Unterrichten im Freien zur Verfügung.

Die Sicherheit und der Komfort unserer Student*innen hat für uns erste Priorität, weshalb wir selbstverständlich nicht nur in den Schulräumen, sondern auch in den Appartements allen staatlichen Empfehlungen Folge leisten werden.

Und noch ganz wichtig: Gute Flüge gibt es auch schon, teilweise sogar zu recht günstigen Preisen und vor allem sicher, da die Luft alle 3 Minuten, samt möglicher Viren, abgesaugt und durch frische Luft ausgetauscht wird.

Was soll man da noch lange überlegen?

Wir freuen uns jedenfalls schon auf Euch und reservieren kostenlos und unverbindlich!

Muchos Saludos

Euer Academia Atlántika Team